

## *Nils und die Fee*

*Eines morgens kam Nils, der Ritter, zu einem Baum und sagte: „Ach hätte ich nur einen treuen Ritter, der auf meiner Seite ist.“ Da sagte eine liebliche Stimme: „Ich kann dir einen treuen Ritter schenken.“ Da sagte der Ritter: „Wer bist du und wo bist du?“ Auf einmal kam ein wunderschönes Mädchen – sie sah wirklich gut aus und sagte zu dem Ritter: „Ich schenke dir einen Ritter“ – Puff hatte es gemacht und es war ein sehr guter Ritter. Die Fee sagte: „Wenn du mich brauchst, ich bin immer für dich da, aber ihr müsst immer dreimal klatschen, dann komme ich.“ „Okay“, sagte der erste Ritter.*

*Ach übrigens, die zwei Ritter heißen Nils und Marcel.*

*Sie gingen zu einer dunklen Höhle, sie sagten: „wir könnten ja mal die Fee holen“. Aber sie hatten vergessen, was sie tun müssen, damit die Fee kommt. Nils sagte: „Wir müssen fünfmal hüpfen.“ Das hatten sie auch gemacht. Puff, da war aber nicht die Fee, sondern der böse, böse Teufel. Sie hatten Glück und besiegten den Teufel. Der erste Ritter heiratete die Fee. Die Fee sagte: „Der zweite Ritter soll auch noch eine Fee bekommen“.*

*Sie bauten sich auch noch ein Haus und lebten alle fröhlich bis ans Lebensende.*